Politique 3

Retour du chef de l'État à Libreville

Accueil triomphal à l'aéroport international Léon Mba



Passage en revue des troupes par le chef de l'Etat.



Le chef de l'Etat et son épouse...

J.K.M

Libreville/Gabon

De nombreux Librevillois ont tenu à témoigner au numéro un gabonais leur attachement à sa personne ainsi qu'à son action politique.

IL y avait foule, hier, à l'aéroport international Léon-Mba, où de nombreux Librevillois se sont massés pour accueillir le couple présidentiel de retour d'une visite officielle à Cuba. Venus des quatre coins de la capitale, jeunes et moins jeunes, des femmes ont tenu à témoigner leur attachement, fidélité et loyauté au chef de l'État et à sa vision politique. Tout en brandissant des messages sur lesquels on pouvait lire, "Ya Ali, tu n'es pas seul. La jeune garde te protège". Et en l'encourageant à maintenir le cap de la diversification des partenaires économiques de notre pays, afin d'aboutir à des partenariats "gagnant".

De véritables moments de communion et d'adhésion entre un chef et son peuple, qui viennent contrebalancer les arguments et propos de tous ceux qui prétendent qu'il existerait une césure entre le numéro un gabonais et ses compatriotes. Preuve, s'il en était besoin, que le lien entre Ali Bongo Ondimba et le peuple gabonais est bien réel. Et que l'alchimie entre le président de la République et ses compatriotes est toujours vivace.

C'est en début d'après-midi que l'avion présidentiel s'est posé sur le tarmac de l'aéroport international Léon Mba. Au bas de la passerelle, Ali Bongo Ondimba est accueilli par le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, le ministre des Affaires présidentielles et de la Défense nationale, Étienne Massard Kabinda Makaga, et le secrétaire général de la présidence de la République, Guy Rossatanga Rignault.

A l'issue du passage en revue des troupes, le chef de l'État et son épouse ont pris littéralement un bain de foule, à leur sortie du salon présidentiel. Malgré la fatigue liée à ce long voyage, Ali Bongo Ondimba n'a pas ménagé sa peine pour serrer plusieurs mains par ci, et prendre de nombreux selfies par là. Au grand bonheur des femmes et hommes qui ne cachaient pas leur plaisir d'avoir "pu toucher" et d'avoir "vu d'aussi près Ya Ali et maman Sylvia". Le tout, sous le regard avisé d'un service de sécurité discret, coordonné et efficace.

Des compatriotes témoignant leur



... prenant un bain de foule.



soutien à Ali Bongo Ondimba.

Fin de la visite officielle du chef de l'Etat à Cuba

Un nouveau dispositif médical au profit du Gabon

O'. N.

Libreville/Gabon

Au cours de son séjour en terre cubaine, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a entre autres, œuvrer pour le renforcement de la coopération en matière de santé. Un avenant à l'accord de coopération conclu en 2004 a été signé dans ce sens.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qu'accompagnait son épouse Sylvia, ainsi que plusieurs membres du gouvernement, est rentré hier à Libreville, au terme d'une visite officielle à Cuba, à l'invitation de son homologue cubain Raul Castro Ruz. Ce séjour a permis au chef de l'Etat de renforcer la coopération entre le Gabon et Cuba.

Outre son entretien avec son hôte le président Castro Ruz. Ali Bongo On-



Le président Ali Bongo Ondimba visitant les installations d'une structure sanitaire cubaine.

dimba a été au cœur d'autres évènements relatifs au développement de la relation gabono-cubaine. Dans ce sens, on soulignera entre autres que le numéro un gabonais a présidé la cérémonie d'ouverture du forum économique cubano-gabonais. Rendezvous au cours duquel les membres du gouverne-

ment gabonais ont vanté les potentialités économiques de notre pays. Tout comme ils ont magnifié les nombreuses richesses dont regorge le sous-sol gabonais, etc.

nais, etc. L'autre secteur qui aura marqué la visite du président de la République à Cuba aura été indéniablement celui de la Santé, un des domaines qui fait partie des priorités de sa politique sociale. On notera ici qu'au cours de son séjour cubain, un nouvel accord de coopération a été signé en sa présence, avec un avenant à l'accord conclu en 2004. Ces nouveaux textes vont permettre au Gabon de bénéficier d'un appui renforcé du corps

médical cubain et de l'expertise de l'industrie médico-sanitaire.

Dans le même esprit, une séance de travail a eu lieu avec le ministre cubain de la Santé publique, Roberto Morales Ojeda, le ministre gabonais de la Santé et de la Population Léon Nzouba, ainsi que plusieurs dirigeants du Centre hospitalier universitaire Libreville et ceux de la Croix Rouge gabonaise. Avant de visiter le Centre international de santé "La Pradera" qui offre à une patientèle issue de plus de 80 pays, des prestations qualifiées d'efficaces... Tout comme le président Ali Bongo Ondimba rendu à l'Ecole latino-américaine de médecine. Institution dans laquelle sont également formés des médecins africains.

A noter que par rapport au "Plan de développement sanitaire 2017-2021" du Gabon, les accords conclus

à la Havane induiront des bénéfices directs. Entre autres: "doublement sous trois mois des effectifs de la brigade cubaine dans les structures de santé, envoi planifié de 50 candidats aux études médicales à Cuba, projet d'un hôpital cubanogabonais avec un programme de formation aux métiers de la santé, projet de conventionnement des évacuations sanitaires CNAMGS, expertise industrielle sur la production de médicaments génériques, etc."

Il faut souligner que lors d'une discussion avec un groupe d'étudiants, dont un futur médecin gabonais, le président Ali Bongo Ondimba a rappelé combien "la vitalité économique et le bien-être social étaient liés au niveau général de la santé". Et de recommander : "Une fois vos études terminées, revenez sur le continent pour fortifier le destin de nos peuples".